



## 夏休みが始まります！



暑い夏がやってきました。明日から子供たちが楽しみにしていた夏休みが始まります。この1学期、春の遠足、社会見学、スポーツテストと子供たちは生き生きと学校行事や日々の学習に取り組みました。

明日からの長い夏休み、まず、健康で元気に過ごしてほしいと思います。健康に過ごすためには、規則正しい生活や好き嫌いをなくしっかり食べるなど気をつけてください。次に、長い休みだからこそできる目標を決めてそれに向けて頑張してほしいと思います。例えば、あさがおの観察日記を毎日つけることや、毎日本を1冊読むや自由研究に取り組むなどもいいですね。家族でしっかりと話し合って目標を決めてください。

地域の皆様、保護者の皆様、1学期も本校・園のために様々なお力添えをいただき、ありがとうございました。子供たちは長い夏休みに入り、地域・家庭に戻ります。その間も、子供たちのことをよろしく願っています。

2学期の初めには、子供たちががんばったこと楽しかったことのお話を聞くのを楽しみにしています。

## たくさんの本・絵本を読みましょ

西和佐小学校では、今年度も図書ボランティアの方々の方が図書の整理をしてくださったり、掲示など図書室の環境を整えてくださったりしています。おかげで、子供たちが本を選びやすくなったり、興味のある分野の本を見つけやすくなったりして居心地の良い場所となっています。幼稚園でも同じように子供たちが大好きな絵本をたくさんそろえ、読み聞かせをしてもらうのも自分で好きな絵本を見るのも大好きな子が多くいます。

読書をすることは心が豊かになったり、本の世界にはいって疑似体験ができたり素敵なことがたくさんだと思っています。この夏、長い本をじっくり読むもよし、とにかくたくさん本を読むのもよし、興味のある本のシリーズを読破するもよし。自分に合った読書の楽しみ方をしてください。



小学校

図書委員会の児童と図書ボランティアさんが一緒に作業中！



幼稚園

## 小学校・幼稚園との交流

西和佐小学校の1年生と幼稚園の5歳児さんが交流しました。

サッカーしよう!!  
ここを蹴るんだよ!



幼稚園の大きな築山は園児にも小学生にも大人気!

暑い日は水遊びが一番!!  
みんな、びしょびしょでした…



あさがお・プチトマトなど、元気に育っています。



野菜やお花を育てることで、季節を感じ、植物が成長していくのを楽しみ気持ちを育てています。

幼稚園では収穫した野菜をその日に調理して給食の時に食べることもしています。自分たちで育てたとれたての野菜の味は格別です。

### 小学校

- ・登校日 8月1日(木)、10時下校
- ・2学期始業式 8月26日(月)  
11時30分下校

### 幼稚園

- ・登園日 8月1日(木) 21日(水)
- ・2学期始業式 9月2日(月)

昨年度、夏祭りを夏休み前に実施しました。今年度は、暑さの心配のないようにと「西和佐フェス」を11月30日(土)に計画をしています。

子供達、保護者の皆様、地域の皆様、教職員で楽しい一日にしたいと思います。